

Caubios-Loos : les aînés se sont mis à table



67 convives ont répondu à l'invitation de la commune.

Christian Seignor PUBLIÉ LE 26 DÉCEMBRE 2023 À 11H34.

Comme chaque année la municipalité a convié les aînés de la commune de plus de 65 ans à partager le traditionnel et excellent repas de fin d'année au Comptoir des Crus le samedi 16 décembre. Les 67 convives ont été accueillis par le maire Bernard Layre et quelques conseillers municipaux.

Ce fut encore un bon moment de convivialité et l'occasion pour les nouveaux venus à Caubios-Loos de faire plus ample connaissance avec les anciens habitants de la commune. Les participants ont profité avec beaucoup de plaisir à cet excellent moment et les septuagénaires ont pu repartir avec un coffret cadeau.